きょうの米原高校(12月23日 終業式)

先週末に降った雪は融けましたが、あたりは張り詰めた冬の空気となりました。本日で、2学期の終業を迎え、明日から冬季休業となります。

新型コロナウイルス感染症については、油断できない状況が続きますが、 生徒のみなさんには、冬季休業を有効に利用して充実した時間を過ごして ほしいと思います。



終業式を前に、今年お世話になった教室の大掃除を行いました。







短い時間の清掃でしたが、学校がとても綺麗になりました。



新型コロナウイルス感染症の対策として、終業式は放送で実施しました。

終業式では、校長先生より登山家の野口健さんのご講演から、環境問題や SDGsについてのお話しをいただきました。頭で知る知識だけではなく、現場で感じることの大切さ、生徒のみなさん自身が身近な体験を大切にして 思考を広げてほしいとお話しされました。

また、終業式後の連絡では、生徒指導課より有限である時間を大切にして ほしいこと、集団生活においてルールを遵守することが、他人への共感、思 いやりや優しさにつながることなどについてお話しがありました。

最後に生徒会副会長の奥山さんから2学期中に部活動や課外活動において活躍し、表彰をうけた生徒のみなさんについて紹介がありました。





本年も、本校教育へのご理解ご支援をありがとうございました。 本校に関わる全てのみなさま、どうぞ良いお年をお迎えください。